

BROADCAST

Pengembangan Kompetensi ASN, Rutan Praya Ikuti Webinar Series 5

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.BROADCAST.CO.ID

Oct 10, 2024 - 14:14



Lombok Tengah NTB - Rutan Kelas IIB Praya Kanwil Kemenkumham NTB turut berpartisipasi dalam kegiatan Webinar Series 5 dengan tema "Powerful Coaching, Mentoring, dan Counseling untuk Perubahan Organisasi dan Pengembangan Kompetensi ASN" yang diadakan melalui zoom meeting, Kamis (10/10).

Bertempat di ruangan Sekertariat ZI, Kegiatan diikuti oleh Kepala Rutan Kelas IIB Praya, M. Syaripuddin Hazri bersama jajaran pejabat struktural dan pegawai Rutan Praya. Kegiatan ini berlangsung secara virtual yang berpusat di Auditorium Lantai 2 BPSDM Hukum dan HAM.

Kegiatan ini dibuka secara langsung oleh Kepala BPSDM Hukum dan HAM, Razilu dan diikuti oleh seluruh jajaran Kementerian Hukum dan HAM baik di dalam maupun di luar negeri sekaligus menjadi kick off Pelatihan Coaching dan Mentoring di lingkungan Kemenkumham.

Webinar ini merupakan rangkaian series yang ke-5 dari 8 Series yang akan diselenggarakan BPSDM Kemenkumham R.I dalam upaya mencerdaskan Kehidupan Bangsa, serta akselerasi dan upaya peningkatan pengembangan kompetensi bagi seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) Kemenkumham.

Pada Webinar Series 5 kali ini menghadirkan narasumber Dr. Muhammad Taufiq, DEA. selaku Plt. Kepala Lembaga Administrasi Negara Republik Indonesia. Ia mengatakan Maksimalnya Coaching, Mentoring dan Couseling menjadi penting karena berperan untuk perubahan organisasi dan pengembangan kompetensi ASN.

"Coaching, Mentoring, dan Counseling berperan penting dalam pengembangan kompetensi ASN dan perubahan organisasi, Coaching meningkatkan kinerja dengan membantu ASN menetapkan tujuan dan keterampilan, serta mendukung adaptasi terhadap perubahan, Mentoring mempercepat transfer pengetahuan dan membangun kepemimpinan sekaligus meningkatkan loyalitas ASN terhadap organisasi, Counseling memberikan dukungan psikologis untuk mengatasi stres dan konflik, menciptakan lingkungan kerja yang harmonis." ujar Muhammad Taufiq.

Dengan keikutsertaan dalam Webinar Series 5 Cerdas Bersama BPSDM Hukum dan HAM, diharapkan para pegawai Rutan Praya dapat menerapkan ilmu yang didapat dalam tugas sehari-hari, serta semakin profesional dalam menjalankan tugas.(Adb)